



CETTE SECTION EUROPÉENNE CONCERNE LES ÉLÈVES HISPANISANTS DE LA CLASSE DE 4^{ème}.

Elle représente 2 heures par semaine en 4^{ème} et 3^{ème}.

Intégrer la section Euro Espagnol, c'est :

- Une ouverture culturelle: la découverte des différents pays hispanophones, l'ESPAGNE et les pays de l'Amérique Latine.
- Acquisition des repères culturels et de bonnes connaissances pour la suite des études.
- Avoir une bonne préparation pour l'entrée en section européenne au lycée et obtenir ainsi la mention au baccalauréat.
- Il sera privilégié l'oral en mettant en scène des situations de la vie quotidienne.
- Les méthodes de travail sont plus souples et mettent les élèves en action: des travaux de groupe, des recherches sur des thèmes donnés, présentation de leurs exposés.

Cette section européenne s'adresse à:

- Des élèves motivés, autonomes et désireux de parfaire leurs connaissances. cette section peut se poursuivre au lycée.
- Pour les plus motivés, ils pourront, au lycée, intégrer la section internationale et obtenir un double Baccalauréat reconnu au niveau européen, le BACHIBAC.

